



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MEDICINA HUMANA

UNIDAD IV 7º SEMESTRE

CRECIMIENTO Y DESARROLLO BIOLÓGICO

TRABAJO:

RESUMEN

DOCENTE:

DR. JOSE MIGUEL CULEBRO RICARDI

ALUMNO:

MARIO FREDY RUIZ ALFARO

TUXTLA GUTIERREZ CHIAPAS , JULIO DE 2020

Drogadicción y sus efectos en el organismo

La adicción a las drogas, que también se conoce como «trastorno por consumo de sustancias», es una enfermedad que afecta el cerebro y el comportamiento de una persona, y produce incapacidad de controlar el consumo de medicamentos o drogas legales o ilegales. Las sustancias como el alcohol, la marihuana y la nicotina también se consideran drogas. Cuando eres adicto, posiblemente sigas consumiendo la droga a pesar del daño que causa.

La drogadicción puede empezar con el consumo experimental de una droga recreativa en situaciones sociales y, en algunas personas, el consumo de la droga se vuelve más frecuente. En otras personas, en especial con los opioides, la adicción a las drogas empieza con la exposición a medicamentos recetados, o al recibir medicamentos de un amigo o un familiar al que se los recetaron.

El riesgo de adicción y la rapidez con que te vuelves adicto varían según la droga. Algunas drogas, como los analgésicos opioides, conllevan un riesgo mayor y provocan adicción más rápido que otras.

Con el paso del tiempo, es probable que necesites dosis mayores de la droga para sentir los efectos. En poco tiempo, es probable que necesites la droga solo para sentirte bien. A medida que aumenta tu consumo de la droga, encontrarás que es cada vez más difícil vivir sin ella. Los intentos por suspender el consumo de la droga pueden causar deseos intensos de consumirla y hacerte sentir físicamente enfermo (síntomas de abstinencia).

Síntomas:

Los síntomas o las conductas de la drogadicción incluyen los siguientes:

Sentir que tienes que consumir la droga con frecuencia, ya sea diariamente o incluso varias veces al día

Tener una necesidad tan intensa de consumir la droga que no puedes pensar en otra cosa

Con el tiempo, necesitar una dosis mayor de la droga para obtener el mismo efecto

Consumir mayores cantidades de la droga durante un período de tiempo más largo del que tenías pensado

Asegurarte de tener droga disponible

Gastar dinero en la droga, incluso cuando no puedes pagarla

No cumplir con las obligaciones y responsabilidades laborales, o reducir el tiempo que dedicas a actividades sociales o recreativas debido al consumo de la droga

Continuar con el consumo de la droga a pesar de que sabes que te está provocando problemas en tu vida o daños físicos o psicológicos

Hacer cosas que normalmente no harías para conseguir la droga, como robar

Conducir o hacer otras actividades peligrosas cuando estás bajo los efectos de la droga

Dedicar mucho tiempo a intentar obtener la droga, a consumirla o a recuperarte de sus efectos

Fracasar en tus intentos de suspender el consumo de la droga

Experimentar síntomas de abstinencia cuando intentas suspender el consumo de la droga

Cómo reconocer el consumo no saludable de drogas en familiares:

A veces es difícil distinguir el mal humor o la angustia normales de un adolescente de los signos del consumo de drogas. Los posibles indicios de que un miembro de la familia, adolescente o no, consume drogas son los siguientes:

Problemas en la escuela o en el trabajo: ausencias frecuentes de las clases o del trabajo, desinterés repentino en las actividades escolares o laborales, notas más bajas o disminución del desempeño en el trabajo

Problemas de salud física: falta de energía y de motivación, adelgazamiento o aumento de peso u ojos rojos

Aspecto desaliñado: falta de interés en la ropa, el aseo personal o la apariencia

Cambios de conducta: esfuerzos exagerados por prohibirles a los familiares la entrada a su habitación o ser reservado con respecto a dónde va con sus amigos; o cambios radicales de conducta y en las relaciones con familiares y amigos

Problemas de dinero: pedidos repentinos de dinero sin explicación razonable; o puedes descubrir que falta o se ha robado dinero, o que han desaparecido objetos de tu hogar, lo que indica que tal vez se hayan vendido para sustentar el consumo de drogas

Las drogas pueden causar daño a quienes la consumen y a las personas que los rodean, tales como familiares, niños y bebés en gestación.

La droga también puede causar daños en el cuerpo y el cerebro, algunas veces permanentes.

También puede producir adicción, un trastorno cerebral duradero. Las personas con una adicción no pueden abandonar las drogas por sí mismas. Siguen consumiéndolas aunque sepan que pueden ocurrir cosas malas.

El consumo de drogas puede afectar todas las partes de tu cuerpo y causar problemas de salud permanentes.

El consumo de drogas, incluido el tabaco, puede dar origen a enfermedades que causan la muerte, tales como:

enfermedades del corazón

derrame cerebral (accidente cerebrovascular)

cáncer

VIH/sida

hepatitis (enfermedad del hígado)

enfermedades pulmonares

Las personas que abusan de las drogas tienen más probabilidades de sufrir accidentes mientras conducen, en el trabajo, en su casa, en fiestas, en todos lados.

Una persona bajo los efectos de las drogas puede enojarse o ponerse violenta. Puede hacerse daño a sí misma y a los demás.

El consumo de drogas puede empeorar la depresión. Puede hacer que una persona que está deprimida se sienta tan mal que quiera acabar con su vida

Una sobredosis de drogas puede causar la muerte.

Problemas en el corazón

El consumo de drogas (como la cocaína) puede causar problemas como ataques al corazón y presión alta.

Problemas pulmonares y de respiración

Algunas drogas pueden dañar los pulmones.

Fumar cigarrillos causa enfermedades como el cáncer y el enfisema, una dolorosa enfermedad pulmonar.

Fumar tabaco o marihuana puede producir infecciones pulmonares y tos.

La heroína y los analgésicos pueden hacer que se detenga la respiración.

Las drogas que se inhalan pueden dañar los pulmones y las vías respiratorias Y TAMBIÉN detener la respiración.

Problemas estomacales

Muchas drogas, como la cocaína, la heroína y los analgésicos, pueden causar dolor de estómago y vómitos.

Problemas en los riñones

Las drogas como la cocaína y la heroína pueden dañar los riñones.

Si estos dejan de funcionar, la persona puede morir.

Problemas en el hígado

El abuso de alcohol y de drogas que se inhalan puede causar enfermedades en el hígado.

VIH/sida y hepatitis

Inyectarse drogas con una aguja puede lastimar las venas.

Al usar jeringas sucias se puede contraer VIH/sida y hepatitis. La hepatitis es una enfermedad grave del hígado.

La mayoría de estos problemas pueden producir enfermedades graves o causar la muerte.

Muchas personas con problemas de drogas también tienen problemas de salud mental, por ejemplo:

Depresión

que las hace sentir muy tristes y cansadas.

Ansiedad

que las hace sentir nerviosas, preocupadas o temerosas.

Trastorno bipolar

que provoca cambios constantes en el estado de ánimo. Pueden sentirse llenos de energía, entusiastas o enojados, y luego tristes, cansados y sin esperanzas.

TDAH (trastorno de déficit de atención e hiperactividad, ADHD)

que les dificulta prestar atención (les puede costar quedarse quietos y concentrarse).

Trastorno de personalidad antisocial

que dificulta mantener buenas relaciones y preocuparse por los sentimientos de los demás.

¿Por qué las personas con problemas de salud mental tienen más probabilidades de tener problemas de drogas?

El consumo de drogas y los problemas de salud mental afectan las mismas partes del cerebro. En parte, este es el motivo por el cual algunas personas tienen ambos problemas.

Además, alguien que se siente muy mal puede tratar de sentirse mejor consumiendo drogas, pero por lo general eso no funciona por mucho tiempo. Al contrario, esa persona se puede volver adicta a las drogas y entonces se siente peor que antes.

Un problema de drogas puede empeorar un problema de salud mental. Y un problema de salud mental puede empeorar un problema de drogas. Una persona que tiene ambos problemas necesita tratar los dos al mismo tiempo para mejorar